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2017年4月9日（日）16時から、三田小体育館にて、2017 
年度入隊・上進式を行いました。川崎４６団創立４６周年 
という記念の年がスタートしました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 今年度のスローガンは、「未来への歴史をきざめ ４６団」 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 BVS隊の入隊式です。新しい仲間が加わりました。 
 
 BS隊への上進式です。CS隊から４名上進しました。 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

         夜明けの星 

              団 NEWS Ｎｏ．２７８ 

            日本ボーイスカウト 川崎第４６団 

                        広報委員会発行 

            

入隊・上進式（2017年4月9日） 
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VS隊への上進式です。BS隊から１名上進しました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 RS隊への上進式です。VS隊から４名上進しました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 BVS隊です。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 CS隊です。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 BS隊です。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 VS隊です。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 RS隊です。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 リーダーの皆さんです。 
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 入隊・上進式に先立ち、平成２８年度に富士スカウト章を 
取得した２人のスカウト（江上徹志スカウト及び高橋主樹 
スカウト）に対して、川崎地区ベンチャー担当コミッショ 
ナーより激励の挨拶と進級章が授与されました。 
また、川崎市の友好都市であるアメリカ・ボルチモア市 

から、当団スカウトの富士スカウト章受賞に対して、お祝 
いのメッセージをお送りいただき、地区委員長より伝達 
していただきました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

富士スカウト顕彰（2017年4月9日） 
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富士スカウト章の取得にあたり感じたこと富士スカウト章の取得にあたり感じたこと富士スカウト章の取得にあたり感じたこと富士スカウト章の取得にあたり感じたこと    

高橋高橋高橋高橋    主樹主樹主樹主樹    

    

富士スカウト章を取得した今の気持ちは？ 

色々な苦労を重ねて取得したのでとても嬉しいです！ 

 

 

なぜ富士スカウト章まで目指そうと思ったのですか？ 

ボーイ隊で菊章を取得した時に、隼章、富士章とさらに

上の章があることを知り、出来るところまで取りたいと

思ったのがきっかけです。その後地区や県の活動で富士

スカウトの人と関わるに連れて、自分もこの章を取りた

いと強く思うようになりました。 

 

 

ここまでの取り組みで大変だったことは何でしたか？ 

ベンチャープロジェクトが一番大変でした。自分で課題

を設定し、自分で評価するというのは意外と難しく苦労

しました。 

 

 

逆に何が楽しかったですか？ 

楽しかったことも同じくベンチャープロジェクトです。

自分で好きなように課題を設定することができたので、

やりたい活動をすることができたからです。プロジェク

トでは移動野営と防災について取り組みました。 

 

この受章を誰に伝えたいですか？ 

この章を取るためにお世話になった先輩や後輩、指導者

の方々などに伝えたいです！ 

 

最後に後輩スカウトに一言。 

ベンチャースカウトは様々なことに挑戦できます。富士

スカウト章の取得もいいですが、是非自分のやりたい活

動に全力で挑戦してください！ 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

富士スカウト章の取得にあたり感じたこと富士スカウト章の取得にあたり感じたこと富士スカウト章の取得にあたり感じたこと富士スカウト章の取得にあたり感じたこと    

江上江上江上江上    徹志徹志徹志徹志    

    

富士スカウト章を取得した今の気持ちは？ 

まだ実感はありませんが取得が間に合ってほっとしてい

ます。 

 

なぜ富士スカウト章まで目指そうと思ったのですか？ 

BSの頃、菊章を受章したので、最高章である富士章に

憧れを持ち目指そうと思いました。しかし、高校生活を

楽しむのを優先した為に富士章を目指すのを諦めました。

高校３年の夏のある日、川崎地区の富士スカウトの先輩

に受験生でも富士章を目指せと喝を入れられてから再び

富士章を目指すことにしました。 

 

ここまでの取り組みで大変だったことは何でしたか？ 

大学受験と同時進行で富士章の課題を取り組むことが大

変でした。塾から帰って宿題などを終わらせたら、夜遅

くまでパソコンで富士章のプロジェクトなどの書類を作

成して毎日睡眠不足で過酷な日々でした。 

 

逆に何が楽しかったですか？ 

大月駅から山中野営場を経由して御殿場までの移動野営

(プロジェクト)です。極寒の山中野営場で作ったビーフ

シチューは身も心も温まった、良い思い出です。約

50kmを完歩した時の達成感は今でも忘れられません。 

 

この受章を誰に伝えたいですか？ 

46団関係者 

 

 

最後に後輩スカウトに一言。 

スカウトは勇敢である。何事も諦めずに、不可能を可能

に。勇敢に立ち向かっていけば必ず富士スカウト章を手

に入れられます。富士スカウトを目指スカウトにはいつ

でもサポートするので声をかけてください。 
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ＢＳＢＳＢＳＢＳ隊隊隊隊    

3/5 班集会1級キャンプ・２級ハイク報告書  
（団ハウス） 

3/12 GB訓練（団ハウス） 
   スカウト4名 リーダー2名 
3/12 隊集会 BSパーティ企画（団ハウス） 
   スカウト8名 リーダー3名 
3/18-20 菅平スキー（菅平スキー場） 
   スカウト4名 VS１名 リーダー4名 弟妹1名 
3/26 BSパーティ（餃子）（団ハウス） 
   スカウト13名 リーダー2名 補助4名 
   見学（本人、保護者、弟妹）3名 弟妹2名 
3/28 2級挑戦ハイク（猿島） 
   スカウト7名 
4/9 団行事―入隊・上進式（三田小） 
   スカウト13名 リーダー5名 
4/15 春キャンプ下見（神ノ川ヒュッテ） リーダー5名 
4/16 班集会 春キャンプ企画（団ハウス） 

スカウト12名 リーダー2名 
  4/23  隊集会 デイキャンプ（三田第四公園） 

スカウト15名 リーダー5名 
  4/30 隊集会 春キャンプ準備（団ハウス） 
    スカウト15名 リーダー5名 

 
 
 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
川崎４６団のＨＰ川崎４６団のＨＰ川崎４６団のＨＰ川崎４６団のＨＰ    
http://www.bsk46.com/ 

編集後記編集後記編集後記編集後記    

今年度広報委員は実質２名体制となってしまいま

した。江川さんは４６周年記念誌実行委員長となり、

今年は４６周年記念誌作成に専念して頂くこととな

りました。そのため、夜明の星の編集作業は岩田１

名のみで担当します。このような状況のため、今後、

夜明の星について思うような編集・発行ができなく

なることをご了承ください。 

岩田                 

広報委員広報委員広報委員広報委員    
        

岩田 雅之     
江川 豊 
荒川 泰一 

各隊活動報告(2017年3月～4月) 

 


